

公立高校入試結果



茅ヶ崎北陵高校・大船高校・西湘高校(理数)・鶴嶺高校

茅ヶ崎高校・藤沢清流高校 など

この結果は、『継続は力なり』という言葉にもあるように、入試前だけの努力ではな く、三年間努力を継続させた結果だと考えています。高校受験の勉強は、中学3年生 になってから始めます。部活動での夏の大会が終わってから勉強する生徒もいるでし ょう。しかし、入試において重要なのは当日の試験の結果だけでなく、2年生の後期 から加算される内申点もその要素の1つです。成績はその期間だけ勉強すれば、すぐ に上がるものではありません。日々の積み重ねが必要になります。つまり、高校受験 は中学1年生の時から始まっているといっても過言ではありません。ですから、中学 1年生・2年生もしっかりと先を見据えてがんばっていきましょう。今年度も講師― 同気合いを入れて指導していきます。

英単語チャレンジテスト(小学生)

2月下旬~3月上旬に各教室で、単語チャレンジテストを実施しました。中級は 中学1年生程度で200点満点、上級は中学2年生程度で300点満点となってい ます。下記は最優秀賞と優秀賞をとった生徒です。



中級 最優秀賞 川西 凜 200点

優秀賞 島田 亜美 199点

上級 最優秀賞 永嶋 莉歩 278点

優秀賞 安斉 朝希 269点

英単語は英語の学習の基本中の基本です。小学生のうちから多くの単語を覚えて おくと、中学の定期試験や高校受験の長文をそれほど苦労することなく読むことが でき、非常に役に立ちます。また、小学英語を学習していた生徒は現在、中学校で 優秀な成績を修めています。

2014年度第3回英語検定結果

第3回英語検定の結果を報告します。今回、なんと受験者 全 員 合格 することが出来ました。結果は以下の通りです。

さらに5級の合格者の中には小学5年生が2人、小学4年生が1人いました。英語を 習い始めて1年も経たないうちに合格をしました。

手揭示机



進学・進級おめでとう

進学・進級おめでとうございます。「新年度を機に、勉強をがんばりたい!」とい う生徒も多いと思います。生徒それぞれが高い目標を持ち、それを達成し、満足のい く学年になるよう、講師一同、指導に邁進していきます。「共に」がんばっていきま しょう!今年度もよろしくお願いします。

運動をすると頭が良くなる?



運動と成績の関係を調べた科学的研究があります。アメリカで数百万人の小学生 の3年間の成績の変化を調べたデータによると、カリキュラムに沿った運動をこな した子どもたちの成績は、国語・算数とも上がり、運動を制限した子供たちの成績 は国語が下がり、数学はそれほど大きくは伸びませんでした。

では、なぜ運動すると頭が良くなるのでしょうか。学習や記憶を司るのは脳の海 馬というところですが、運動をすることによってこの海馬に必要な栄養素が分泌さ れ、結果的に学習や記憶の力が向上します。

また、スポーツ活動に励んでいる子どもの方が学習の時間が多いという調査デー タもあります。つまり、1日をダラダラ過ごすのではなく、クラブ活動はしっかり 行い、残り少ない空き時間に集中して勉強に取り組んでいるということです。むし ろ1日の中でメリハリをつけるからこそ、目の前の取り組むべきことに集中して取 り組めるというわけです。時間を有効活用し、文武両道を目指しましょう!

後期成績結果

3月26日に各中学校で後期の成績が出ました。その結果を報告します。

中島中 Tさん 5教科3UP J

9教科5UP **J** 9教科4UP **J**

萩園中 Mさん 5教科2UP→

Tさん 5教科2UP ┛ 鶴が台 Sさん 5教科2UP J

9教科4UP **J** 9教科3UP **J**

鶴嶺中 Nさん 5教科2UP J 9教科3UP **J**



マスメイツ 萩園・西久保・柳島 みずき・寒川・鶴嶺

萩園教室電話番号 0467-85-3795

HP アドレス

http://www.success-ame.com/